

RESGUARDADO POR LA UC

Inician creación del archivo presidencial de Sebastián Piñera

Los papers que escribió en la Casa de Estudios y los documentos y trabajos sobre el Mapocho navegable, son los primeros documentos que se incorporarán al archivo presidencial de Sebastián Piñera, que será creado por la fundación que lleva su nombre junto a la Universidad Católica.

Para eso mañana al mediodía se realizará una ceremonia en la casa central, donde la esposa del exjefe de Estado, Cecilia Morel, su hija Magdalena Piñera, y las más altas autoridades de la UC, enca-

bezadas por el rector Ignacio Sánchez, darán el inicio a la labor para crear dicho archivo, que pretende resguardar la memoria, legado y el pensamiento del exmandatario. La idea de la iniciativa es que quede compilado y resguardado todo el material en la UC, y que de esta manera esté disponible a las nuevas generaciones.

Al acto también asistirán algunos exministros de Estado que participaron de los gobiernos del exPresidente Piñera.

